

Fecha: 03-05-2025

Fuente: Infogate.cl

Título: Libros: Emily y las estrellas: Un libro infantil sobre cómo enfrentar el duelo

Visitas: 16.499

VPE: 55.272

Favorabilidad:  No DefinidaLink: <https://infogate.cl/2025/05/libros-emily-y-las-estrellas-un-libro-infantil-sobre-como-enfrentar-el-duelo/>

Esta pieza literaria se ha convertido rápidamente en una herramienta poderosa para que padres y cuidadores puedan abordar el duelo en familia desde el amor, la comprensión y la esperanza. <p> En medio de una sociedad que muchas veces evita hablar de la muerte con los más pequeños, Emily y las estrellas, ¿dónde vamos cuando dejamos este mundo? Llega como una luz en la oscuridad para miles de familias.

Escrito por el periodista de la **Universidad Bernardo OHiggins (UBO)**, Felipe Ramírez, el libro se ha convertido rápidamente en una herramienta emocionalmente poderosa para que padres y cuidadores puedan abordar el duelo desde el amor, la comprensión y la esperanza. </p> <p> La obra, publicada por Editorial Forja e ilustrada con una estética delicada y simbólica, donde el protagonista descubre que el amor trasciende la vida.

A través de un lenguaje poético y accesible, el cuento guía a los niños —y también a los adultos— a mirar el cielo con otros ojos, entendiendo que la ausencia física no significa olvido, sino el inicio de una nueva conexión, una que brilla en el cielo y que nos acompaña en cada paso. </p> <p> “Este libro no pretende reemplazar el dolor, sino ofrecer un espacio seguro para transitarlo en familia. La literatura puede sanar, conectar y transformar nuestras vidas”, comentó el autor durante una de sus presentaciones.

Y es justamente ese enfoque amoroso y respetuoso lo que ha generado gran impacto en madres, padres, cuidadores y profesionales de la educación, que hoy lo recomiendan como material clave para acompañar procesos de pérdida. </p> <p> Desde diversos medios digitales hasta redes sociales, la obra ha sido elogiada por su capacidad de abrir conversaciones difíciles con sensibilidad.

Así, «Emily y las estrellas transforma el dolor en un viaje simbólico, encontrando nuevos significados a la pérdida entendiendo que, aunque la ausencia física es real, los recuerdos y el amor permanecen vivos» señaló Felipe Ramírez. </p> <p> “Emily y las estrellas” no solo busca sanar, sino también enseñar e incentivar la lectura en un entorno familiar. En un mundo donde muchas veces se evade el duelo, este libro abre la posibilidad de enfrentar la muerte con palabras sencillas y un mensaje claro: el amor no se apaga, solo cambia de forma.

Una lectura que, sin duda, marcará un antes y un después en cómo acompañamos emocionalmente a los más pequeños en uno de los momentos más difíciles de la vida. </p> <p> Editorial Forja</p> <p> Sobre el autor</p> <p> Felipe Ramírez Muñoz es periodista institucional de la **Universidad Bernardo OHiggins** y magíster en Educación Superior. Su trayectoria literaria se ha centrado en visibilizar y sensibilizar sobre temas sociales relevantes. En Este cuerpo, ¿es mío? (2019) abordó la experiencia de personas trans en nuestro país, mientras que en Ser positivo (2022) generó un espacio de reflexión y educación sobre el VIH.

Con Emily y las estrellas, su primer libro infantil, nos invita a explorar la pérdida desde la mirada de los niños, ofreciéndoles una historia reconfortante que ilumina el alma y el corazón. </p> <p> La obra ya está disponible en librerías y a través del sitio web de Editorial Forja [www.editorialforja.cl](http://www.editorialforja.cl)</p>



Error al crear la imagen